
環境リモートセンシング研究センター教員会議（第１３回）議事要旨 

 

１．日 時  平成２９年２月２３日（木）１６：３０～１７：５５ 

２．場 所  環境リモートセンシング研究センター会議室（１階） 

３．出席者  安岡センター長、久世教授、近藤教授、ヨサファット教授、入江准教授、 

梶原講師、齋藤助教、事務センター長 

  委任状  樋口准教授、本多准教授 

  海外渡航 本郷准教授 

  ｵブザーバー  楊特任助教 

 

４．教員会議(平成２８年度第１２回)議事要旨について 

  原案どおり承認された。 

 
５．議   題 （審議事項） 
   
 （１）セべラスマレット大学（インドネシア）との大学間交流協定の締結について 
    ヨサファット教授から資料に基づき説明があり、審議の結果、申請が承認された。 
   ４月以降に融合理工学府の承認を得た後、大学に申請する。 
 
 （２）外国人研究者の受入れについて 
    久世教授から資料に基づき説明があり、審議の結果、１名の受入れが承認された。 
 
 （３）協力研究員の受入れについて 
    安岡センター長から資料に基づき説明があり、審議の結果、３名の受入れが承認さ 

れた。 
 
 （４）研究生の受入れについて 
    入江准教授から資料に基づき説明があり、審議の結果、１名の受入れが承認がされ 

た。  
 
（５）研究生の身分異動について 
   近藤教授から資料に基づき説明があり、審議の結果、１名の退学が承認された。 

 
（６）平成２９年度センター内各種委員会委員等について 
   安岡センター長から資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認され 

た。  
 
 （７）講師（研究機関研究員）及び協力研究員の英文表記について 
    安岡センター長から資料に基づき説明があり、審議の結果、講師（研究機関研究員） 
   を Postdoctoral Research Fellow、協力研究員を CEReS Cooperative Researcherと 

表記することが承認された。 
                                                           
 （８）その他 
   ・平成２９年度教員会議の日程について 
    センター長から資料に基づき説明があり、５月は第一候補を１１日とし、第二候補 

を２５日とすることとなった。その他の月は原案どおり承認された。 
 

   ・Future Earth事務局の活動について 
    センター長から、平成２９年度より、園芸学部が Future Earth千葉大学代表となる 

一方、CEReSは事務局を担うと説明があり、これについて承認された。 
 
  ・リモートセンシングコース長の選出について 
   久世教授から付議があり、環境リモートセンシング研究センター教員会議として、 



近藤教授を推薦することが承認された。 
 

６．報告事項 
  
 （１）教育研究評議会（2/9）について 
    センター長から資料に基づき説明があった。 
    ・管理職手当の見直しについて 
    ・中期計画の変更について 
    ・教育研究評議会構成員の見直しについて 
 
 （２）大学運営会議（1/26，2/9，2/23）について 
    ・国立大学法人千葉大学情報安全管理規程における例外措置について 
    ・千葉大学学習状況・情報利用環境調査２０１５集計報告書について 
    ・平成２９年度学内国際交流公募事業について 
    ・西千葉キャンパスの交通環境改善経費の改定について 
    ・研究拠点形成事業について 
 
 （３）平成２９年度学内各種委員会委員等について 
    センター長から、資料に基づき説明があった。 
 
 （４）教員の海外渡航について 
    センター長から、資料に基づき説明があった。 
 
 （５）その他 
    特になし。 
 

〇各種委員会等報告 
  ・予算委員会 
   予算委員長から、予算の残額について確認があった。 
 
 ・共同利用研究推進委員会 
   センター長から、共同利用研究発表会が行われたことについて報告があった。 
 
・広報委員会  

 ヨサファット教授から、論文集の締切とニュースレターの担当者について確認が
あった。 
 

 ・施設委員会 
  施設委員長から、平成２９年４月からの総合研究棟８階の使用に関して学生数等を
含め検討していくと報告があった。 

  齋藤助教から、３階のサーバー室についてマルチメディア室の電源を引く工事を行
うことの報告があった。 

 
 ・計算機及びデータベース委員会 
  特になし。 
  
 ・中期計画推進委員会 
・自己点検・評価委員会  

  センター長から、来年度末の中間評価の資料作成に向けて準備を始めたいと連絡が
あった。年度末の調査に中期目標・中期計画の項目を追加した。 

 
・教育委員会 
  特になし。 
 
・学術推進企画小委員会 
 特になし。 

 



６．連絡事項 
（１）国立大学法人千葉大学公的研究費等の使用に関する「不正防止計画」 

について                   
事務から、資料に基づき連絡があった。 
 

（２）その他 
   特になし。 

                以上 


